

いきいき 輝く 三和の子 やさしく かしこく たくましく

三和小学校通信 令和6年9月10日(火) No.13

ご参観、ありがとうございました



9月6日(金)は、自由参観日にお越しいただき、誠にありがとうございました。

残暑厳しい中での参観となりましたが、運動会の練習や国語、給食など、普段の様子をご覧いただけたかと思います。

5時間目は、道徳の授業でした。本校では「心豊かで、仲間と協力しあえる子どもを育てる」を道徳教育目標としています。各学年にあわせた読み物や資料を用いて、自分の考えをもとに話し合い、多様な感じ方や考え方に接する中で、人間としての生き方を深く考えたり、自尊感情を育んだりすることを目指しています。また、すべての教科や活動においても道徳教育を関連させながら、指導を行っています。

これを機会に、「思いやりや親切、あいさつやきまりなど」各家庭で大切にされていることについて、話し合ってみてはいかがでしょうか。高知県教育委員会では、ご家庭向けに「**家庭で取り組む 高知の道徳**」という冊子を入学時に配布しています。ぜひご家庭でも、会話のきっかけにしてご活用ください。(中学校でも使用します)



夏休み作品展はアイデアいっぱい

9月2日から、1週間、各教室前に夏休みの作品を展示していました。夏休みの作品はアイデア満載で、子どもたちも友達作品に興味深く鑑賞していました。家庭によっては、工作などお手伝いいただいたものもあったと思います。ご協力ありがとうございました。



新しいALTさん ようこそ 三和小学校へ

アメリカからきたALTさんに2学期から外国語を指導していただいています。英語はもちろんですが、日本語も大変流暢にお話できます。初日は、1年生と3年生との授業でした。ALTさんの自己紹介に、子どもたちはたくさん質問するなど、興味津々でした。



第64回南国市小学校水泳記録会 入賞おめでとう!

7月25日に開催されました南国市小学校水泳記録会での入賞者をご紹介します。練習の成果が実りましたね。おめでとうございます!

個人情報に関することは削除させていただきます。

「スポーツゴミ拾い」in 浜改田海岸

8月25日(日)に「三和を良くする会」主催の「スポーツゴミ拾い」が浜改田海岸で行われました。早朝7時から、多くの子どもたちと保護者の皆様が参加してくださり、ゴミを集めてその重さを競いました。カメがクラゲと間違えて食べてしまうビニル袋、生活用品まで色々なごみを回収しました。環境美化と自然保護の大切さを実感できる体験となりました。10月23日には、4・5・6年生が2回目の海岸清掃を行う予定です。



PTA部会・役員会、ありがとうございました

6日のPTA部会・役員会にお集まりいただき、ありがとうございました。運動会のジュース等の販売や、南P体育交歓会等について、部会・役員会で話し合いました。体育交歓会(ソフトボール・ソフトバレー)の参加者を、まだまだ募っています!お考えの方、どうぞご参加ください。運動会のPTA競技は本年度も綱引きに決まりました。今年は赤白に分かれて行います。子どもたちに、お家の方のパワーを、ぜひ見せてあげてください!